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ありがとうございました
　皆さんこんばんは。6月24日(月)会長の時間で

す。本年度最終例会です。

　クラブ運営方針は『魅力ある・元気ある・個性

あるロータリー活動をしよう！』

　サブテーマは　～池田くれはロータリークラブ

の会員で良かったと思える一年に～

でした。

 この一年間、誠にお世話になりました。高原誠

一郎幹事、藤原史郎副会長、服部潤承副会長、松

室利幸創立35周年記念事業実行委員長をはじめ、

役員・理事の皆様、そしてすべての会員の皆様に

心より感謝申し上げます。

７月　１日　

　アサンプション国際中学校高等学校インターア

　クトクラブ認定

７月　２日　

　庄田佳保里会員、中村　武会員入会式

７月３０日　

　RI第3481地区台北老松RCメンバー他来会

８月２～５日　

　インターアクト海外研修（台南）

　　　　　　　　　　　　　　

出　席　報　告

1546 回 1543 回

Ａ 会員数 32 名 32 名

Ｂ 出席免除者数 5　名 5 名

Ｃ 出席義務者数 Ａ-Ｂ 27 名 27 名

Ｄ 出席義務者欠席数 　1　名 　5 名

Ｅ 出席義務者出席数 Ｃ-Ｄ 26 名 22 名

Ｆ 出席免除者出席数 4 名 2 名

Ｇ メークアップ数 4 名

出 席 率 　 ％  ９６.７７％    　９６.６７％

補 正ホーム

例会日

例会回数

  2019年6月17日   2019年5月20日

　　

回週

　

々

週

８月１７～１９日　

　スマイルキャンプ

（箕面市立青少年教学の森　野外センター）

９月２７日　

　台北老松RC友好クラブ締結（台北、10名参加）

９月２９日　

　2019－20年度ロータリー青少年交換プログラム

　派遣候補生選考

１０月１８日　

　平成３０年秋巡業大相撲池田くれは場所開催

１月１８日　

　ヤンゴン　ナッマウッ寺子屋にてリサイクルラ

　ンドセル贈呈式（6名参加）

４月１５日　

　池田くれはロータリークラブ創立３５周年記念

　式典（不死王閣）

　アサンプション国際中学校高等学校インターア

　クトクラブ認定状伝達式

６月２４日　

　冨田裕樹会員入会式

ロータリー財団（大口寄付）
メジャードナー（＄10,000達成）  谷口　浩会員

米山功労者（大口寄付）
メジャードナー（100万円達成）　 正岡　哲会員

　　　　　　　　　　　　　　　　山内邦夫会員

　　　　　　　　　　　　　　　　田中隆弥会員

6月24日(月)

「バズセッション」
～ 一年を振り返って ～

 田中隆弥 会長  高原誠一郎幹事 
藤原史郎副会長 服部潤承副会長

令和

前々々例会　5月20日分のメークアップ　　

田中 隆弥 会長 5月15日 第11回二水会（ガバナー補佐エレクト会議）出席

青井 秀浩 会員 5月13日 第11回理事会　　　　　　　　　出席 

子安 丈士 会員 5月24日 ワールド大阪ロータリーEクラブ　出席

庄田佳保里会員 6月 1日 ワールド大阪ロータリーEクラブ　出席

新谷 秀一会員  5月20日 大阪城南ロータリークラブ50周年記念式典
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　出席（出席免除会員）

ニ  コ  ニ  コ  報  告
田中　隆弥　会長 …

服部　潤承副会長 …

沢田　武司　会員 …

松室　利幸　会員 …

今井　卓哉　会員 …

新田　耕平　会員 …

谷口　　浩　会員 …

吉井　順子　会員 …

奥村　雅一　会員 …

石田　貴子　会員 …

國司　真相　会員 …

坂田　妙子　会員 …

中村　　武　会員 …

庄田佳保里　会員 …

青少年交換プログラム最終オリエ
ンテーション無事終わりました。

この度、初孫が誕生いたしました。

楽しいことがありました!

欠席おわび

欠席おわび

今日は本年最終のフォーラムで
す。よろしくお願いします。

老人の仲間入り（先日年金事務所
に行きました。）

趣味の石ひろいで獲得した石たち
を並べてミニの石庭作りをたのし
みました。

アロハ!!

ハワイに行ってきました。

前回欠席おわびです。シンガポー
ルに行っておりました。

米山奨学事業にご協力・ご理解を
いただきありがとうございます。
寄付率が低いと青山ガバナー補佐
に指摘されましたがありがたく
思っています。

今週の土曜日、田中年度の最後の
ゴルフコンペです。15名の参加メ
ンバーの皆様優勝目指して頑張り
ましょう。

ハンターくんボランティア活動あ
りがとうございました。

合 計　26,000円　 累 計　1,278,390円

7月8日(月)

ガバナー補佐訪問

堀内 要佐 会員

岡本　　厚　 会長
乾　　禎則 　幹事
高原誠一郎 副会長

「新年度方針」

 「新会員自己紹介」

 担当：冨田 裕樹 会員 

　6月1日から５日まで、ドイツのハンブルグで

ロータリー国際大会が開催されました。開催の様

子が、MyROTARYにて、アップされていますのでぜ

ひご覧ください。

http://www.riconvention.org/ja/hamburg/videos

来年度以後の国際大会の予定は

2020年

ホノルル（米国ハワイ州）

6月6日～10日

2021年

台北（台湾）

6月12日～16日

2022年ヒューストン（米国テキサス州）

6月4日～8日

となっています。

（大会の行事と場所は暫定的であり、変更の可能

性があります。）

http://www.riconvention.org/ja/past-future

　国際大会は過去には、2016年に韓国ソウルで、

2017年に米国アトランタで、2018年にカナダトロ

ントで開催されております。

　なお、2016年のソウルでの国際大会へは、当時

の松室会長、服部幹事、田中直前会長、米山奨学

生　韓妍嬌さんが参加されました。　

　田中会長は、ゴールドレベル推薦者登録者とし

て表彰されています。平成28年6月13日の週報に

その時の様子が掲載されています。

http://ikedakureha.jp/weekly/1429.pdf

ロータリー国際大会

ビ　ジ　タ　ー

米山奨学生　鄭　詩頴　様
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　本日はクラブフォーラムの最終回です。従って

皆さんに表題のように

「私が思うロータリー　変えて良いものダメなも

の」というテーマで少し話し合ってみようと思い

ます。

　ここ数年で私たちクラブを取り巻く環境は大き

く変わってきました。チャーターメンバーの方々

や、私が入会させて頂いたころに比べると「何で

‼?」と感じる改正が多くなされています。

　そこで今年2019年度の規定審議会での制定案や

3年前の2016年の規定審議会から私たちに関連の

深い改正案を皆さん方の気持ちで「私ならこう思

う、こう考える」と言うテーマで提案され審議さ

れた立法案決定を考えてみたいと思います。余り

難しく考えないで自身の感覚で話し合いをして頂

けたらと思います。

　先ず規定審議会とは何かと言うことですが、こ

れは国際ロータリー(RI）の立方機関でRIの組織

規程を改正する権限を有し、組織内から細則に定

められた手続きに従って提出された制定案と決議

案について審議決定する機関、協議会でありま

す。3年に1度だいたい4月に開催されています。

開催地は理事会が決定しています。さて本年2019

年は4月14日～18日までアメリカ・イリノイ州シ

カゴのハイアット・リージェンシー・シカゴで開

催されました。世界中から集まる代表議員がロー

タリーの組織規程に変更を加える立法案を審議し

ます。そして審議会で採択された変更は7月1日よ

り有効となります。

　さて、2019年の規定審議会では欠席のメーク

アップに関する規定やクラブの会員身分に関する

　

　　　

卓　　話

「クラブフォーラム⑥」
「私が思うロータリー 変えてよいもの ダメな物」

　　　

新田 耕平 会員

リサイクルランドセル寄贈事業報告

ロータリー国際大会

ビ　ジ　タ　ー

幹　事　報　告

➀地区より、2020年ホノルル国際大会の案内が届

　いております（会長、幹事、藤原国際奉仕委員

　長宛）。

②地区より、2019-20年度米山総会及び新規奨学

　生歓迎会の案内が届いております（岡本会長エ

　レクト、乾次年度幹事、坂田地区米山奨学委員

　宛）。

③ロータリー財団管理委員会より、元ＲＩ会長ゲ

　イリーC.K.ホァン管理委員長と懇談の集い及び

　新しいメジャードナーと冠名基金設立者との懇

　談会の案内が届いております（クラブ宛）。

④次回６月２４日の最終例会ですが、例会はブリ

　ッジで行い、食事はご用意をすることとなりま

　す。なお次年度からは、食事場所は全て下のブ

　リッジでとることになります。お弁当による食

　事をご希望の場合は、本年度と同様、事前に予

　約が必要となります。

会長の代理時間　副会長　服部潤承

ガバナー月信より

日　時：令和元年6月17日（月）17:00～18:00

場　所：池田市民文化会館　1階　ブリッジ

出席者：岡本　　厚　田中　隆弥　池田　吉清

(敬省略）乾　　禎則　高原誠一郎　沢田　武司

　　　　中村　　武　奥山　裕治　國司　真相

　　　　今井　卓哉　吉井　順子　中西　博之

欠席者：なし

　最初に会長エレクトより、本日をもって被選理

事会は終了となり、いよいよ来月より新年度に入

るのでよろしくお願いしたいとの挨拶があった。

以下資料に沿っての協議が行われた。

協議事項
第1号議案：交換留学生の各会員の負担について

　クラブ全体でプログラムをバックアップする意

　味で（例：休日のレクリエーションにかかる費

　用なども）補正予算の形で考えるか、別の方法

　を考えるかを再度理事会を経て決定する。

第2号議案：ニコニコについて領収書の発行につ

           いて

　今年は特に会員のニコニコへの投資を勧める方

規定が大きく変更されました。3年前の2016年の

規定審議会では柔軟性を増加する案件に多くの注

目が集まりました。

　今回は多くの案件の中からテーマを絞って、

ロータリー歴の長い皆さんの考えや新しい会員の

皆さん方の意見などをお聞きし、話し合ってみる

ことも重要なことと思っています。

  針なので、受付での作業は増えるが毎回領収書

  を発行することで同意する。

第3号議案：クラブフォーラムの内容について

          （9月2日、12月16日、2月3日）

　順に、交換留学生の年間計画について会員の認

  識の共有、会員増強について、グローバル補助

  金を利用しての事業についてなどを考慮すると

  ともに、5大奉仕についての話し合いも含める。

第4号議案：週報の配信について

　例会当日は白黒の週報配布。メール配信としカ

  ラーは実費(金額は未定）負担とする。

第5号議案：

●7月8日のガバナー補佐訪問での卓話依頼、内容

　について

　17:00～18:00はクラブ協議会、例会卓話は新入

  会員2名の各15分の卓話。

　（ガバナー補佐の卓話はなし。）食事は1階で

  18:30迄には済ませること。

●7月29日のガバナー公式訪問について

　17:30～18:25はブリッジにて会食、懇談とする。

　（被選理事会メンバーと坂田会員の12名）

  卓話は四宮ガバナー。100％出席を目指す。

第6号議案：ミャンマーへのランドセル送付時期    

　　　　　 について　

　現在事務所に14個、不死王閣に39個合計53個保

  管。ミャンマーでは6/3から新学期が始まって

  いる。近いうちにNatmauk 寺子屋に発送する。

  もう1か所のMigadarwon 寺子屋の新1年生の児

  童数は問合わせ中。

第7号議案：ミャンマー・台北老松ＲＣ訪問日時

           について

　2020年1月にミャンマーへ。台北老松訪問は今

  後順次検討計画していく。

ゴルフ同好会より

　田中会長より、ゴルフ同好会メンバー一同へ

キャップのご寄贈をいただきました。

　6月22日（土）の今年度最終のゴルフコンペに

て被らせていただきます。

　ありがとうございました。

●6月号推奨記事

P2　 2019年 国際ロータリー規定審議会報告会

  　　田中隆弥 IM第1組ガバナー補佐エレクト

      岡本　厚 会長エレクト

      乾　貞則 次年度幹事

　　　奥山裕治 地区社会奉仕員会 委員   出席

P8　 2019－20年度のための地区研修・協議会 概要報告

  　　田中隆弥IM第1組ガバナー補佐エレクト

　　　岡本　厚会長エレクト

　　　乾　禎則次年度幹事

　　　高原誠一郎次年度クラブ奉仕委員長

　　　吉井順子次年度副幹事

　　　沢田武司次年度SAA委員長

　　　中村　武次年度職業奉仕委員長

　　　奥山裕治次年度社会奉仕委員長

　　　今井卓哉次年度青少年奉仕委員長

　　　中西博之次年度ロータリー財団小委員長

　　　坂田妙子次年度米山奨学小委員長

　　　石田貴子次年度地区青少年交換委員会委員

　　　庄田佳保里会員（次年度国際奉仕委員長代理）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 出席

P13　 2019学年度　
　　　米山奨学生オリエンテーション・懇親会報告

  　　田中隆弥IM第1組ガバナー補佐エレクト

　　　坂田妙子地区米山奨学委員会　委員

　　　米山奨学生　鄭詩頴さん　　　　　　出席

P14　春のRYLAセミナー報告

  　　今井　卓哉　地区RYLA委員会委員

　　　高原誠一郎幹事

　　　青井　秀浩会員

　　　奥山　裕治会員　

出席

P20～21　米山奨学委員会／ロータリー財団

　　　マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

　　　谷口会員（7回目）

ゴルフ同好会

ゴルフ同好会

　6月22日、箕面ゴルフ倶楽部にて今年度最終ゴ

ルフコンペが行われました。参加者数は過去最多

の15名で、優勝者は岡本会長エレクトでした。田

中会長にご寄贈いただいたキャップを被らせてい

ただきました。


